
 
Auszug aus der Niederschrift 
über die 03. Sitzung des Ausschusses für Bau, Umwelt und Stadtentwicklung 
am 18.03.2015  
 
 
Zu TOP : 5  
Verschiedenes  
Frau Fischer teilt mit, dass ein  Konzept zum Thema Fischmarkt erarbeitet wurde. Des 
Weiteren wurden Förderanträge gestellt, um den Markt einmal im Monat in Stralsund 
veranstalten zu können.  
Als problematisch stellt sich die Situation im Hafenbecken selbst dar. Bis jetzt ist es nicht 
gelungen, passende Liegeplätze zu bekommen. Gespräche mit den einzelnen Parteien sind 
schwierig.  
 
Herr Meißner möchte wissen, in wie weit das ausgearbeitete Konzept kompatibel mit der 
Hafengebührensatzung ist. Laut Frau Fischer bringt jedes Schiff, das für einen Tag im Hafen 
liegt 10 €.  
 
Herr Lastovka schlägt vor, 
 
die Verwaltung  um eine Prüfung zu bitten, in wie weit eine Flexibilisierung der Liegeplätze 
für die Schiffe an der Steinklappe und  im nördlichen Bereich der nördlichen Hafeninsel 
möglich ist und mit welchen Kosten, insbesondere im Zusammenhang mit dem 
Fischmarktkonzept, zu rechnen ist. 
 
Die Ausschussmitglieder stimmen dem zu. Ein entsprechendes Schreiben wird dem 
Oberbürgermeister zugeleitet.  
      
Abstimmung: 9 Zustimmungen 0 Gegenstimmen 0 Stimmenthaltungen 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i. A. Gaby Ely 

Stralsund, 19.11.2015 
 
 
 
  


